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第892回  例 会	 ２０１１年５月１８日（水）１２：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会長エレクト   加 藤 良 隆

合  唱
 ロータリーソング 「 奉 仕 の 理 想 」

 ソングリーダー 加 藤 良 隆   会  員

お客様
 中  島  保  司　様（綾瀬 RC)

会長の時間	 会長エレクト   加 藤 良 隆
「ＰＥＴＳ（会長エレクト研修セミナー）にそなえて」
PETSは、RI細則の規定に従って、ガバナー・エ
レクトの指示と監督の下に地区研修リーダーによっ
て計画され実施される情報提供のプログラムです。
その目的はクラブの会長に次のような点についての
能力、知識およびやる気を育成することにあります。
PETSへの参加者としては、ガバナー・エレクト、
ガバナー補佐、地区研修リーダー、地区内の次期ク
ラブ会長全員が含まれなければなりません。
この中で、会長エレクトは、就任年度への準備を
整えるために PETSに出席することがとくに義務づ
けられています。したがって、ガバナー・エレクト
からの免除を受けずに PETSに出席しなかったり、
免除されても指定の代理が PETSに出席しなかった
場合には、クラブ会長に就任することができません。
ほとんどの PETSは、国際協議会後の３月に行わ
れます。PETSは本会議と分科会討論会が行われる

１日半の会合です。しかし、日本では１日しか開催
していない地区が多いようです。
セミナーの主催者は、国際協議会で先に研修を済
ませてきたガバナー・エレクト（次年度ガバナー）で
す。つまり、実施主体はガバナー・エレクトであり、
ガバナーではありません。次期地区研修リーダーと
よく相談して効果的なプログラムを策定しなければ
なりません。ガバナー・エレクトは、現ガバナーや
ガバナー補佐とも協力し、地区研修リーダーに指示
して PETSを監督します。
ガバナー補佐は、ガバナーを補佐して、自分たち
が担当するクラブの会長エレクトが PETSに出席す
ることを推進し、会長エレクト、ガバナー・エレクト、
ガバナー補佐との間で、チームの団結を図るものと
されています。
セミナーの指導チームは｢資格の備わったパスト・
ガバナー｣ と、地区委員会委員長で構成されていま
すので、経験豊かな地区の人たちに、一度に身近に
接することができる良い機会ともなります。

■出席委員会	 坂 本 　 毅   会  員
日 付 例会№会員数適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
4/27 890 30 29 21 72.41% 2 79.31% 0 79.31%
5/11 891 30 29 24 82.75% 1 86.20%
5/18 892 30 29 21 72.41%

M.U.	 廣 安 　 修（高岡RC）
事前M.U.	 塚 原 吉 雄（綾瀬RC）

◆ 卓話予告 ◆
8９４回  ６/３（金）  18：30　創立移動例会

URL	：	www.ayasekasugarc.com



■親睦委員会 笠間 正二郎   会  員
５月度慶祝

� 会員誕生日 �

 塚原 吉雄 会員（４日） 

� 春日会誕生日 �

 笠間 貴子 様（17 日） 笠間 直美 様（28 日）

� 結婚記念日 �

 塚原 吉雄 会員（18 日） 笠間 博幸 会員（21 日）
おめでとうございます

■米山奨学生委員会	 紀 孝   会  員

米山奨学生オリエンテーション・歓迎会
５月 14 日（土）に横須賀商工会議所で今年度の
米山奨学生オリエンテーション / 歓迎会が開催さ
れ、当クラブの支援奨学生のウィリアム君と参加し
てまいりました。本年度は新規奨学生 19 名、継続
奨学生９名、クラブ支援奨学生がウィリアム君含め
２名です。
東日本大震災の影響で一ヶ月遅れの開催で、当日
２カ月分の奨学金が支給されました。奨学生は月に
最低１回の例会出席が義務づけられておりますが、
ウィリアム君は学業（実験等）の都合で、原則とし
て夜間例会である第２例会に出席してもらうことに
致しましたので宜しくお願いします。

■スマイル委員会 澁 谷 敏 夫   会  員
【お客様】
中 島 保 司 さん	 又、お世話になります。今日の
様な日が続くと、原発も忘れてしまいますね。

【会　員】
笠 間 博 幸 さん	 お客様ようこそいらっしゃいま
した。今日の例会は、みなさん休みなので、会長・
幹事ノミニーでやらせていただきます。

佐 多 忠 武 さん	 お客様の中島様ようこそおいで
下さいました。スマイル�

安 藤 昌 信 さん	 長い長い関越トンネルを抜ける
と明るい太陽が輝いていた。山ひとつ越えた時の
あの感激は忘れられない。勿論、Ｇ	も快晴の空の
もと楽しくできました。

寺 田 葉 子 さん	 最近、体力の減少を感じなにか
運動をしなければと思いつつ・・・・。堀井さん
はスゴイ�

細 谷 正 昭 さん	 今日からクールビズ、クーラー
の冷えすぎはにがてな私には大変有りがたい事で
です。

仲 村 邦 弘 さん	 サラッとした過ごしやすい気候
になりました。原発がますます難しい状況に追い
込まれました。

鈴 木 光 雄 さん	 新潟のゴルフ場は遠かった。片
道６時間、ゴルフの中味は少し晴れ、のち大雨で
した。

笠間 治一郎 さん	 お客様、ようこそいらっしゃい
ました。今日は、次々年度の幹事の予行練習をさ
せていただきますので、よろしくお願いいたしま
す。

澁 谷 敏 夫 さん	 自然界の悪戯で恐ろしい出来
事が有りましたがそれとは別に季節は移り変わっ
ています。正しくしぜんダー。中島先生ようこそ、
今日もクラブフォーラムです。早めにお帰り下さ
い。

片 岡 　 明 さん	 スマイル担当の澁谷さんみたい
にスマイル出来たらいいですね。

笠間 正二郎 さん	 お客様、ようこそおいで下さい
ました。

堀 井 裕 子 さん	 来週 25 日から来月 15 日迄、22
日間チベットへ写真撮影に行きます。このため４
回も例会欠席となりますが、がんばってメイクし、
出席率を下げないようにしようと思っています。
チベットはエベレスト・ベースキャンプからカイ
ラス（6,800m）へ行くため、高山病が心配ですが、
元気で帰って来ます。

廣 安 　 修 さん	 久し振り（４週間振り）の例
会出席です。先月の家内の誕生祝ありがとうござ
います。大阪の寝屋川、富山の高岡クラブでメー
キャップして来ました。

紀 孝 さん	 米山奨学生オリエンテーション
に行って来ました。皆さん大変日本語がお上手で
した。それにひきかえ小生、英語を 50 年以上やっ
てるのに・・・・。

細 谷 浩 之 さん	 今日からクールビズになりまし
た。ネクタイを、しなくていいので楽でいいですネ。
スマイル！

今回スマイル ￥ 20,000
累　計 ￥ 781,000

■卓話（内容別掲載）	
クラブフォーラム
　　　　　「次年度各委員長活動方針
　　　　　　　　　（各委員会ミーティング）」


